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Comment puis-je être plus efficace dans mon évangélisation personnelle ? 
Je pense que l’un des plus grands obstacles auquel les chrétiens font face lorsqu’ils 
veulent parler aux autres de Jésus, c’est qu’ils pensent qu’ils doivent avoir un 
ministère remarquable (un peu comme celui de Billy Graham) – ce qui leur semble 
impossible. Ils pensent qu’ils doivent savoir bien s’exprimer et être très puissants 
dans leur habileté de communication. Ils pensent peut-être qu’ils doivent devenir une 
personne bizarre comme le gars qu’ils voient au coin de la rue qui babille à propos 
de Dieu ou quelque chose comme ça ; et ils se disent : « Je ne veux pas être ça. Je ne 
peux pas devenir une personne remarquable ; encore moins, une personne bizarre. » 

Donc, ils ne partagent pas leur foi en Jésus avec les autres. Alors, je pense que l’une 
des clés pour parler de sa foi est la compréhension des différents styles de partage 
en fonction de la personnalité. Et c’est bon. Vous pouvez être vous-même et être 
efficace dans la façon dont vous parlez de Jésus aux autres. 

Par exemple, certaines personnes ont un style direct comme Billy Graham. Et ils sont 
comme Pierre qui se leva le jour de la Pentecôte et dit : « Eh ! regardez ! Les gars, 
vous venez d’assassiner Jésus, le Messie, le Fils de Dieu. Qu’est-ce que vous allez 
faire à ce sujet ? 

Et 3000 personnes ce jour-là ont réalisé ce qu’elles avaient fait, puis elles se sont 
repenties ; ensuite, elles sont devenues disciples de Jésus, et l’église est née. Donc, il 
avait un style très direct de confrontation. Mais la plupart des gens n’ont pas ce style. 
Je n’ai pas ce style. Certaines personnes ont un style intellectuel, un peu comme 
l’apôtre Paul dans Actes 17, qui a parlé des philosophes de la Grèce et a ensuite 
parlé de Dieu. Beaucoup de gens, y compris moi, aiment présenter des preuves et 
des faits qui soutiennent leur foi. D’autres ont un style de témoignage, un peu 
comme l’aveugle qui a été guéri par Jésus et qui a comparu devant les autorités 
religieuses. Il n’a pas été très conflictuel avec les gens et il n’a pas essayé de les 
raisonner. Il a juste dit : « Regarde. J’étais aveugle, et maintenant je vois. » 

Et certaines personnes ont la capacité de raconter leur histoire d’une manière 
convaincante ; ils peuvent relater comment ils ont rencontré Jésus-Christ et comment 
il a changé leur vie. Et c’est un grand style, une excellente façon que ces gens ont de 
parler aux autres de Jésus. 

D’autres personnes ont un style de service. Il y a une personne dans le Nouveau 
Testament appelée Dorcas. Elle fabriquait des vêtements pour toutes les veuves de 
son quartier et à travers cela saisissait l’occasion de leur parler de Dieu. Et certaines 
personnes ont cette capacité de servir les autres d’une manière très pratique et 
peuvent ainsi parler de Jésus-Christ. 

D’autres personnes ont un style relationnel. C’est-à-dire qu’ils se font des amis 
facilement. Ils adorent se réunir avec les gens. Ils semblent être extravertis et ils 



aiment entrer dans les conversations et aller en profondeur sur les questions de la vie 
– et de Dieu – tout en partageant une tasse de café et un morceau de tarte. 

Ces gens sont étonnamment efficaces pour tisser une amitié à travers laquelle ils 
échangent sur Dieu en allant dans la profondeur sur l’importance de son amour et la 
notion d’éternité.  

Ensuite, d’autres personnes ont un style basé sur l’invitation. Peut-être qu’ils ne sont 
pas à l’aise pour parler en public. Peut-être qu’ils ne sont pas les personnes les plus 
extraverties dans le monde. Mais ils aiment inviter les gens à aller entendre le 
message sur Jésus. Par exemple, prenons la Samaritaine dans le chapitre quatre de 
Jean, qui rencontre Jésus et se rend compte qu’il est le Messie. Alors, qu’est-ce 
qu’elle fait ? Elle revient en ville. Essaie-t-elle de persuader les gens que Jésus est le 
Messie ? Non. Est-ce qu’elle les confronte ? Non. Ce qu’elle fait, c’est les inviter à 
venir entendre Jésus. Elle a dit : « Tu dois entendre parler cet homme, Jésus. Je 
pense qu’il peut être le Messie. » Et ils sont allés entendre Jésus et certains d’entre 
eux en sont venus à croire en lui.  

Certaines personnes sont tout simplement très bonnes pour inviter les autres à un 
service de sensibilisation, un service religieux, un événement, un concert chrétien, un 
endroit où quelqu’un qui est doué (soit dans la musique, les arts ou la 
communication) va prêcher l’Évangile. On ne peut qu’espérer que ces invités vont 
répondre à l’appel au salut. 

Donc, je pense que l’une des choses les plus libératrices de la vie chrétienne est que 
ce n’est pas une approche à l’emporte-pièce. Nous n’avons pas tous à partager notre 
foi en Jésus de la même manière. Nous pouvons le faire d’une manière qui convient à 
la façon dont Jésus nous a créés ; nous pouvons le faire naturellement ; et nous 
pouvons le faire efficacement. 

 


